



L'association Temps Jeunes à Terrasson recherche des bénévoles. Ayant repris son activité le 21 septembre, l'association intervient auprès des enfants les lundis, mardis, jeudis et vendredis, juste après l'école, soit de 16h45 à 18h30. Sur trois sites concernés (La Borie Basse, le Maraval, Ecole élémentaire), le but est d'accompagner les enfants dans leur scolarité en surveillant les devoirs et en partageant avec eux des moments de jeux. Les bénévoles peuvent venir de 1 à 4 soirs dans la semaine, selon leur disponibilité. Contact : 05.53.50.66.61 (demander Mme Cantener).